

Danke Bernd Horn

* 28.02.1950

† 14.05.2024

Es ist ein Trost zu wissen, dass wir in unserer Trauer nicht alleine sind. Wir durften erfahren, wie viel Zuneigung Bernd entgegengebracht wurde. Wir danken allen, die ihn auf seinem letzten weg begleiteten, ihn durch Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck ehrten und uns durch Wort und Schrift ihre Anteilnahme bekundeten.

Die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit hat uns tief bewegt.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Dr. Stützer und seinem Team für die uns immer unterstützende Betreuung, dem Team des Ketteler Krankenhauses um Prof. Dr. Stephan Sahm und Prof. Dr. Andrea Riphäus für die liebevolle Betreuung während der Zeit der schweren Erkrankung.

Herzlichen Dank an Diakon Oliver Schäfer für die tröstenden Worte und die liebevolle Durchführung der Trauerfeier und Beisetzung.

Der Pietät Tron für die einfühlsame Begleitung und die persönliche Gestaltung der Trauerfeier.

**Für die Familie
Bärbel Horn**

Heusenstamm, im Juni 2024